

PRIX NICOLE-RAYMOND AWARD 2023

Bonjour,

La Fédération des associations de professeures et professeurs d'université du Nouveau-Brunswick (FAPPUNB) décerne le *Prix Nicole Raymond Award* à une personne, un groupe de personnes ou à un organisme du Nouveau-Brunswick en reconnaissance de sa ou de leur contribution remarquable à l'avancement du mouvement syndical, ou à l'amélioration de l'enseignement postsecondaire au Nouveau-Brunswick.

Le *Prix Nicole Raymond Award de la FAPPUNB* a été créé à la mémoire de Nicole Raymond, regrettée professeure à l'Université de Moncton qui s'est distinguée par la qualité de son enseignement et de ses recherches ainsi que par son engagement dans de multiples associations professionnelles.

Jusqu'à tout récemment, et ce, depuis 1987, [le prix était habituellement décerné à l'interne](#) soit à une personne membre d'une association membre de la FAPPUNB, soit à une association membre de la FAPPUNB. Cependant, de nouveaux critères ont été adoptés en février 2022 pour inclure les personnes, les organisations et groupes de personnes externes en guise de solidarité.

La FAPPUNB est fière de présenter aux récipiendaires du Prix, habituellement à l'occasion de l'Assemblée générale annuelle de la fédération, tenue en avril ou en mai, une pièce unique de poterie ou d'étain, façonnée par une artisane ou un artisan du Nouveau-Brunswick.

Toutes les lettres de propositions de candidates ou candidats, groupes de personnes ou organismes du Nouveau-Brunswick pour le ***Prix Nicole Raymond Award 2023 de la FAPPUNB*** devront parvenir par courriel à la présidence du comité de sélection **au plus tard le 30 novembre 2023**, à lise.robichaud@fnbfa.ca.

En toute solidarité,

Hector Guy Adégbidi
Président

Lise Robichaud
Directrice générale

Good day,

The Federation of New Brunswick Faculty Associations (FNBFA) bestows this Award to a person, group of persons or organization from New Brunswick in recognition of a distinguished contribution to the advancement of the labour movement, or to the cause and/or public profile of post-secondary education.

The FNBFA's *Prix Nicole Raymond Award* was created in memory of the late Professor Nicole Raymond, of the Université de Moncton, and her contributions to academic life through teaching, research activities and involvement in professional associations.

Until recently, and since 1987, [the award was normally given internally](#) to either a member of an FNBFA member association or an FNBFA member association. However, new criteria were adopted in February 2022 to include external persons, organizations, and groups of persons as a gesture of solidarity.

The FNBFA is proud to present award recipients, usually at the Federation's Annual General Meeting, held in April or May, with a unique piece of pottery or pewter made by a New Brunswick artisan.

All letters of nominations of a candidate, group of persons or organizations from New Brunswick for the ***FNBFA's Prix Nicole Raymond Award 2023*** must be sent via email to the Chair of the Selection Committee **by November 30, 2023**, to lise.robichaud@fnbfa.ca.

In Solidarity,

Hector Guy Adégbidi
President

Lise Robichaud
Executive Director